

El Tomelloso se atasca fuera

Los blancos golean en casa al Quintanar, 4-1, pero vuelven a perder fuera en La Roda, 1-0

CARLOS MORENO

El problema es fuera. De 18 puntos posibles el Tomelloso sólo ha sacado uno a domicilio. Fue en Villarrobledo con aquel penalty postremo que transformó Josevi, pero las salidas a Illescas, Albacete, Daimiel, Talavera y La Roda se saldaron con derrota. Por fortuna, el equipo mantiene solvencia en casa, donde sólo perdió en aquel aciago día ante el Mora, y donde goleó en el último partido al Quintanar del Rey, 4-1.

Made in tercera. La Roda y Tomelloso protagonizaron un duelo táctico muy equilibrado, con pocas ocasiones y dando mucha importancia a las jugadas de estrategia.

El mayor peligro vino en las jugadas a balón parado, aunque la ocasión más clara la fabricaron los blancos después de un jugadón de Javi Vela por la derecha, con centro final que Josevi cruzó ligeramente. El viento dificultó la construcción del juego. El Tomelloso lo tuvo a favor en el primer tiempo y no lo aprovechó en exceso. Los porteros prácticamente estuvieron inéditos.

Diez contra diez. Los dos equipos perdieron a su central por expulsión y en ambos casos de manera absurda. Moreno por dar un brutal codazo a Jacinto y éste también se fue a la ducha antes de tiempo por doble amarilla, la segunda de ellas hábilmente buscada por los rodenses. Con diez contra diez, el partido se avivó y aparecieron las ocasiones. Mauro adelantó a La Roda en un remate de cabeza en el que Javi López pudo hacer más. El portero está ofreciendo menos prestaciones que en temporadas anteriores. El gol obligó al Tomelloso a irse con todo arriba, con David Cata de improvisado delantero centro y Javi López subiendo en el último minuto a un córner que a punto estuvo de rematar. Con la ofensiva del Tomelloso, se produjeron varios contragolpes en superioridad que los delanteros de La Roda no aprovecharon, pero el Tomelloso también lamenta no marcar ninguna de las tres claras oportunidades que generó en el tiempo de descuento. La



Cristóbal disputa un balón a la defensa de La Roda.

más clara tuvo como protagonista a Cata que llegó a regatear al portero, pero su disparo se le marchó a las nubes. Visto lo visto, lo más justo hubiese sido el empate. Pero también es cierto que al equipo le faltan mimbres y juego para puntuar fuera de casa. A los centrocampistas, que se aplican generosamente en la presión y en la lucha por los rechaces, cabe exigirles más protagonismo con el balón, tocar también en corto y llegar por sorpresa a los metros finales.

Juego de errores. El fútbol es un juego de errores y a ellos se refirió un abatido Loren al final de partido.

Loren considera que la jugada del gol de La Roda se pudo defender mucho mejor y también tilda de ingenuo a Jacinto en su expulsión. Para el entrenador, "el equipo hizo un partido más o menos serio, trabajando mucho y controlando bien a un buen equipo como es La Roda, pero si al final cometes errores de bulto, acabas haciendo el gilipollas".

El día de Tajamata. Marcó el 2-1 nada más comenzar el segundo tiempo y dio el pase a Josevi para marcar el tercero. Tajamata fue protagonista destacado en la fácil victoria del Tomelloso ante un débil Quintanar del Rey,

amable en defensa y con pobre bagaje en ataque. El Tomelloso volvió a explotar el saque de banda de Dani y Agustín marcó de cabeza, aunque el Quintanar igualó a la media hora tras perder Fede un balón que propició una buena combinación visitante que culminó Farro.

En el segundo tiempo asomaron todas las carencias de un Quintanar que encajó un gol a los 16 segundos y luego otros dos más, por cierto, de muy bella factura, los conseguidos por Josevi y Fran. El Tomelloso se sintió muy cómodo ante un rival que nunca le inquietó.

El Carranque no pierde y el Alcázar se hunde

EL PERIÓDICO

El Carranque alarga su condición de invicto. Ya son doce las jornadas sin perder. Ante el Villarrobledo, que ha experimentado una clara mejoría tras el cambio de técnico, el Carranque empató a cero. La jornada nos dejó también la victoria de La Gineta, otro de los equipos revelación del campeonato, en el campo del Quintanar del Rey, mientras que en el derbi toledano el Illescas venció a domicilio al Talavera. Por abajo las cosas se complican, y mucho, para el Gimnástico de Alcázar que perdió en Mora, 2-1, y si no reacciona rápido corre serio riesgo de desplomarse en el pozo de la tabla. Además, el próximo domingo le visita el Azuqueca, tercer clasificado y equipo más goleador del grupo.

Un mermado Yugo-UD Socuéllamos empata con el Marchamalo

La Unión se refuerza con Javier Díaz y Pablo Villoslada Reyes

EL PERIÓDICO

Fue perdiendo dos veces, pero al final logró empatar. El Socuéllamos sigue invicto en su campo después de un partido en el que lo intentó todo para conseguir la victoria pero los de Galán se tuvieron que conformar con la igualdad.

El equipo afrontó el partido con muchas bajas por sanciones y lesiones, y para abundar en desgracias, durante el partido también cayeron lesionados Alberto López y Carreño. La directiva ya ha

confirmado los fichajes del central Javier Díaz, procedente del San Fernando, y el medio centro Pablo Villoslada Reyes, de las categorías inferiores del Atlético de Madrid.

El partido tuvo unos primeros instantes realmente locos. A los dos minutos, Rubén, de penalty, adelantaba al Marchamalo; Carreño empataba en el cinco y tres minutos después el Marchamalo volvía a ponerse por delante al aprovechar Israel un rechace de Martín Ferriz. El viento dificultaba el juego, pero como el Marcha-

malo lo tenía a favor, daba más sensación de peligro en sus llegadas.

El Socuéllamos se adueñó del partido en la segunda mitad. Del Barco pudo empatar, pero su disparo se estrelló en el travesaño. El mismo jugador sí acertaría a falta de un cuarto de hora para el final, al elevar hábilmente la pelota por encima del portero alcarreño. Quedaban minutos para intentar la victoria, pero la defensa del Marchamalo supo resistir bien el asedio de corners y faltas que tuvieron a favor los locales.